



**ACT TO AMEND THE  
SUPREME COURT ACT**

**LOI MODIFIANT LA LOI SUR LA  
COUR SUPRÊME**

(Assented to May 1, 2003)

(sanctionnée le 1<sup>er</sup> mai 2003)

The Commissioner of the Yukon, by and with the advice and consent of the Legislative Assembly, enacts as follows

Le Commissaire du Yukon, sur l'avis et avec le consentement de l'Assemblée législative, édicte :

**1 This Act amends the *Supreme Court Act*.**

**1 La présente loi modifie la *Loi sur la Cour suprême*.**

**2 The following section is added immediately after section 9 of the said Act**

**2 L'article suivant est ajouté immédiatement après l'article 9 de la loi :**

“Meetings of Supreme Court Judges

« Réunions des juges de la Cour suprême

10 The judges of the Supreme Court shall meet at least once each year, on a day fixed by the senior judge of the Supreme Court, to consider the operation of this Act and the *Judicature Act* and the rules made under section 37 of the *Judicature Act*, or to consider the administration of justice generally.”

10 Les juges de la Cour suprême se réunissent au moins une fois l'an à la date fixée par leur doyen pour se pencher sur les questions que soulève l'application de la présente loi ou de la *Loi sur l'organisation judiciaire* et les règles établies en vertu de l'article 37 de cette dernière, ou sur celles portant sur l'administration de la justice en général. »

QUEEN'S PRINTER FOR THE YUKON - L'IMPRIMEUR DE LA REINE POUR LE YUKON